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洞爺湖町議会令和３年３月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

６番 

五十嵐 篤 雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 新型コロナウ

イルス感染症対

策の今後につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 高齢者に寄り

添った取組みに

ついて 

 

⑴感染症予防対策の一貫としてワクチン接種が始

まります。自治体が実施することになっていま

すが住民への情報提供として準備状況を伺いま

す。 

①接種の順番及び時期と場所については。 

②住民に通知する時期と内容及び手段は。 

③副反応への現場対応と正確な副反応情報は。 

④接種証明の発行とデータ化して保存する考え

は。 

⑤優先接種対象予定者を対象にした調査を実施し

たが目的と結果は。また、場所や日時の意向の

調査を行っても良かったのでは。 

⑵令和３年度予算にコロナ対策として具体的に計

上されているものがあるのか。 

 

⑴当町の高齢者数、及び今後の推移については。 

⑵一人暮らしの高齢者の把握と現行の具体的な支

援策は。また、後見人制度が必要、あるいは受

けている高齢者は。 

⑶自分の歴史の他、相続・遺言・葬儀・墓・介護・

治療・保険などを記録しておく「エンディング

ノート」に取組む自治体が目立ってきてます。

この際、当町でも取組んでみてはどうか。 

① 

 

 

５番 

立 野 広 志 

 

１ 新型コロナウ

イルス感染症ワ

クチン接種対応

と感染予防対策

の徹底について 

 

２ 核兵器禁止条

約発効と「洞爺湖

町非核平和のま

ち宣言」の推進に

ついて 

 

３ ３５人学級へ

の移行施策と教

員の「働き方改

革」について 

 

 

①ワクチンの安全性・有効性、副反応などのリスク

について、迅速・徹底的な情報公開 

②ワクチン接種の方法とその対応について 

③「ワクチン頼み」になって、感染対策の基本的取

り組みがおろそかにすることのないように。 

 

①核兵器禁止条約の批准国は昨年１０月２４日、発

効要件の５０カ国に達し、９０日後の今年１月２

２日に発効した。「非核平和の町宣言」のまちとし

て、核兵器禁止条約に対する町長の見解と宣言の

実効性ある対応はあるか。 

 

①標準法の改正による３５人学級の実施内容とその

対応について 

②教員の時間外勤務の現状と「働き方改革」につい 

て  

③１年単位の変形労働制についての考え方 

② 
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洞爺湖町議会令和３年３月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

２番 

大久保 富士子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 新型コロナウ

イルスワクチン

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴今回初めて実用化される新型コロナウイルスワ

クチンは高い予防効果が報告されています。   

町としての新型コロナウイルスワクチンの接種

体制について伺います。 

①町として具体的なワクチン接種体制の進捗状況

は。 

②地域の実情により様々な接種体制の構築が考え

られると言われています。町として接種施設の

体制確保はどうなっていますか。 

⑵重症化しやすいと言われている高齢者の生命を

守る事が大事です。最優先の高齢者向け優先接

種について伺います。 

①町の高齢者予定接種者数は何名ですか。 

②予診票・クーポン券の発送の時期は。 

③接種の実施時期はいつ頃を予定していますか。 

⑶住民の方が安心してワクチン接種を行える為に

町として接種時期に実施すべき対応について伺

います。 

①ワクチン接種に対して住民の方は事前情報の提

供を望んでいます。接種医療機関等の周知（時

期・方法など）の町としての取り組みは。 

②副反応に対する速やかな対応として住民への事

前の情報提供、また副反応が生じたときの相談

先等の相談窓口を町として設置の考えはありま

すか。 

 

③ 

 

 

７番 

千 葉  薫 

 

１ 給食センター

の統合及び給食

費の無料化につ

いて 

 

 

 

２ 洞爺湖町の人

口ビジョンにつ

いて 

 

 

⑴合併より１５年を経過し、統合に向けての検討を

すべきと思うが。 

⑵目に見えて子供たちの数が減っている。少子化対

策の大きな目玉にもなると思う。給食費の無料化

に進むべきと思うが。具体的にいくら位の負担に

なるのか。 

 

⑴現在の洞爺湖町の出生率・高齢化率、また平均所

得はいくらか数字で示して頂きたい。 

⑵道内において比較した場合、洞爺湖町の位置は。 

⑶社人研による洞爺湖町の将来人口は当初の予想よ

り減の幅が大きくなっているが、その要因は。 

④ 
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洞爺湖町議会令和３年３月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

７番 

千 葉  薫 

 

 

 

 

 

３ ふるさと納税

について 

 

 

 

⑴令和２年度の収入見込み額は。 

⑵令和３年度の収入見込み額は。 

⑶担当を置いてふるさと納税に力を入れると言う

ことであったがどのように工夫されたのか。 

④ 

 

 

８番 

今 野 幸 子 

 

１ ジェンダー平

等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 就学援助制度

の改善について 

 

 

 

３ 自然災害に対

する避難対策に

ついて 

 

 

 

 

 

⑴前東京オリンピック・パラリンピック大会組織

委員会長森喜朗氏の問題となった発言につい

て、どのように思われましたか。 

⑵当町は「男女共同参画」に取り組んでいますが、

役場職員における正規・非正規職員の男女比率、

管理職と係長職での男女比率はどうなっていま

すか。 

⑶女性管理職が少ない理由は、その改善や支援に

対し女性の声を取り入れるべきと思うが。 

 

⑴コロナ禍により収入が激減した方が多くいると

思われるが、その方たちに対する就学援助の基

準は。 

⑵今年、収入減となった場合の支援は。 

 

⑴避難しない地区に対する支援は。その地区に残

っている住民の食料などの提供は。 

⑵冬期の場合における電気毛布や毛布、枕の備蓄

は。また車椅子を使用されている方のトイレは。 

⑶食物アレルギーに対応する非常食はどうなって

いるのか。食事の改善に取り組んでいますか。 

⑷新型コロナなどの感染症発生時における対応

は、どのように考えているのか。 

⑤ 

 

９番 

下 道 英 明 

 

１ 行政のデジタ

ル化について 

 

⑴本年９月１日、社会全体のデジタル化を強力に推

進していく司令塔となるデジタル庁が設立され

る。当町における行政デジタル化の取り組みは。 

①昨年９月会議にて質問した、人と行政の距離を縮

める行政サービスのＬＩＮＥでの情報発信の取り

組みは。 

②行政手続きのデジタル化について 

③当町が目指す行政デジタル化について 

⑥ 
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洞爺湖町議会令和３年３月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

９番 

下 道 英 明 

 

 

 

 

 

２ 教育行政につ

いて 

 

 

 

⑴令和３年度教育行政執行方針が示されたが、幼

児教育の保育及び教育の推進、学校教育の推進、

社会教育の推進について伺う。 

①（仮称）新あぶた保育所建設に係る移転先につ

いて 

②老朽化が進む虻田中学校の施設について 

③高砂貝塚公園、入江・高砂貝塚館の供用開始に

向けて、情報の発信や体験学習などの利活用と

は。 

 

⑥ 

 

 

１番 

越前谷 邦 夫 

 

 

１ 洞爺湖町ワク

チン接種体制と

接種後の検証に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

２ 資源を活かし

た蘇る洞爺湖観

光をめざして 

 

 

 

 

 

 

 

⑴厚生労働省は米製薬大手の新型コロナウイルス

のワクチンを承認し、医療従事者への先行接種

が始まった。政府はワクチンがコロナ収束の鍵

になると期待しているが専門家は開発から実用

化までの時間が短いため長期的な検証が重要だ

と指摘する。十分な安全対策が欠かせない。洞

爺湖町でも新型コロナウイルスの予防接種が開

始されるにあたり、体制を整備する意向調査等

を行っている。接種体制と接種後の検証につい

て問う。 

 

⑴道内経済の先行き不透明感が増している。年間

５千万人台を誇った道内観光客数は激減状態が

続き、外国人客（インバウンド）が戻る見通し

は立たない。洞爺湖町においても基幹産業とし

ての観光の重要性は変わらない。各産業振興の

ヒントは足元を見つめ直すことにあると思う。

今こそ官民一体となって資源を生かした洞爺湖

観光を蘇らせることが極めて重要である。その

施策を問う。 

⑦ 

 

 


